



おきむら  
**興村脳神経外科クリニック通信**

(毎月15日発行)  
＜第15号＞ H26. 3月

皆様いかがお過ごしですか？♪

興村脳神経外科クリニック通信第15号をお届けします。  
バックナンバーは当院のホームページからも閲覧できますので  
ご利用ください。

<http://www.okimura-nouge.com/>

ソチオリンピックが終わりました。日本人選手たちの活躍に一喜  
一憂された方も多かったのではないのでしょうか。一流の選手たち  
のコメントの多くは「ライバルと共にお互いが最高のパフォーマンス  
をした上で勝利をしたい」というものであり、感心させられ  
ます。私のような凡人はテレビを見ながらライバル国選手の失敗  
を望む自分に気付かされ、自己嫌悪に陥ります。私以外にもこんな  
事を考えながらオリンピックをみていた方もどこかにいますよ  
ね。きっと。

さて今月の話題は「内科治療？手術？」です。

故事やことわざには反対の意味を有するものが多くあります。「君  
子危うきに近寄らず」に対しては「虎穴に入らずんば虎子を得ず」  
ですし、「二兎を追う物は一兎をも得ず」かと思えば「一石二鳥」  
です。古来、人はこの二面性に悩んでいたのではないのでしょうか。  
だからこそ状況に応じて言葉を巧みに使い分けるようになったよ  
うな気がします。医療についても同様のことが起こりえます。多  
くの疾患において内科治療と手術治療のどちらかを選択するかは  
多くの医者たちも悩んでいるのが現状です。ですから患者さんた  
ちがお悩みになるのは当然のことと思います。私はこの問題につ  
いて百点満点の回答はできません。けれども出来る限り信頼のお  
けるデータをもとによりよい道標を提示していきたいと思ってい  
ます。今後も「患者さんによく説明します」という基本理念を大  
切に皆様の健康管理の一端を担わせていただく、そんなクリニック  
を目指していきたいと思っています。

法改正により4月から  
料金が変更になります

◇健康診断のお知らせ◇

当院では、健康診断を実施して  
おります。予約制となりますので、  
ご希望の方は受付へお申込みく  
ださい。

検査項目等詳細は、別紙  
“健康診断のご案内”をご覧ください。

◇当院からのお願い◇

◆月初めには、保険証の提示  
をお願いいたします。  
70歳以上の高齢受給者証を  
お持ちの方は、保険証と一緒に  
ご提示ください。

◆お電話にてご予約される際  
は、まず診察券番号とお名前  
をお伝えくださいますよう  
お願いいたします。

◆お引越し等で住所・電話番  
号が変更になった際は、お知  
らせください。

今後とも、クリニックならびにクリニック通信にご指導いただければ幸いです。

興村脳神経外科クリニック

